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根来会長挨拶 

おはようございます。お忙しい中お集り頂きありがとうございます。 

先日、三年生を対象とした救命講習が行われました。 

コロナ対策として体育館の窓・扉を開けての開催となり、大変寒い中での開催でした。 

講師は消防職員で、過去にも一中を指導した経験のある先輩職員から、「一中の生徒は随分と落ち着

いたよね。１０年位前に行ったときは話をよく聞かない生徒も随分いたけど、皆話をよく聞いていて

だいぶ変わったよ。」と言われました。 

この話を聞いて、非常に喜ばしい気持ちになりました。 

部活動などの大会結果以外で、しかも予期せぬところから褒めていただけることは中々あることで

はないと思います。 

これからも、良い方向に進歩が続く学校であったらよいと思います。 

受験生にとっては厳しい季節となりました。日々の体調を整え、フルロナ対策をお願いいたします。 

 

天田校長先生挨拶 

みなさん、おはようございます。本日はお忙しい中お集まり頂きましてありがとうございます。日

頃より第一中学校の教育活動に、ご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。 

今生徒たちの話題の中心は、サッカーワールドカップのようです。三年生の模擬面接の中でも、「最

近の気になるニュースはありますか？」という問いに、「サッカー日本代表がジャイアントキリングを

繰り返している姿に勇気をもらった。」と答える生徒がたくさんいます。１０月～１２月で第一中学校

の部活動も新人戦やコンクールでたくさんの成果をあげています。管弦楽部の全国大会金賞（県教育

長賞）をはじめ、先日のならしの朝日にも掲載されていましたように、駅伝が男女アベック優勝、バ

スケット部も男女アベック優勝、女子バレー部優勝、ソフトボール部、テニス部、卓球部男女の準優

勝など大活躍でした。どれも、人と人が繋がる貴重な経験の中、サッカーワールドカップのように、

仲間から勇気をもらう取り組みになりました。野球部の王冠大会のように現在進行形の部もあります

が、成長の跡を感じる取り組みになっています。 

昨年度の今頃を思い出すと、当時三年生で、本校卒業生の近藤奈乃葉さんの勇気ある行動に、感謝

状が贈られたことを思い出します。今年度においても、心温まる一中生の行動に対して、お礼の連絡

が来ています。一つは、携帯電話を落としてしまったお年寄りに、携帯電話を自宅まで届けてあげた

３人の男子生徒。もう一つは、お母さんが人を助けるために、自分の子（幼い姉妹）から離れる姿を

見て、子供の不安な気持ちを埋めるべく、お母さんが人助けから帰ってくるまでの小一時間、幼い姉

妹と寄り添ってくれた３人の女子生徒。そして先日、足元がおぼつかない、９４歳のおばあさんが転

倒したのを見て駆け寄り、自宅まで安全に送り届けた２人の女子生徒の連絡が学校に届きました。ど

の行動も、誰から指示されるわけでもなく、その場の判断でとった行動は、心温まる行動であると共

に、人として成長の跡を感じる姿勢で立派です。 

今後も、職員一同、生徒の成長に携わるべく努力をしてまいります。引き続きのご支援・ご協力を

お願いいたしまして、挨拶とさせていただきます。 

  

議題 ・各委員会活動報告および活動予定 

・執行部役員について 

・次年度ＰＴＡについて 

・その他 

日 時： １２月８日（木） 

時 間： 午前１０時～ 

場 所： Ａ棟４階 ＰＴＡ会議室 

出席者： ２５名 



各委員会活動報告および活動予定 

１ 学 年 委 員 会 成 人 委 員 会 

11/18  2学年より引継ぎ・合同作業 

1/19  インクカートリッジ発送 

テトラパック回収、発送予定 

9/16 お便りの内容確認を教頭へ依頼 

   学校ＨＰにて成人委員会便り掲載 

9/26  栄養士の永野先生へお礼のご挨拶 

   調理員の皆さんへお礼のお菓子を差し

上げた 

２ 学 年 委 員 会 保 健 厚 生 委 員 会 

9/15  インクカートリッジ、テトラパックの集計 

発送 

    1箱に満たなかったものは、1学年委員に

引き継ぎ 

10/6 「ウェブベルマークのご協力のお願い」をさ

くら連絡網にて配信 

    登録が 23名→31名に増えました。 

    ベルマーク預金残高は 186,583円 

10/18  有価物回収（雨天中止） 

11/8   有価物回収実施（収益金 963円） 

12/13 第 5回に有価物回収を予定しています 

1/17  第 6回に有価物回収を予定しています 

 

＊皆様のご協力を宜しくお願いします＊ 

執  行  部 

9/28  市Ｐ連フリートーク出席 

10/3  ＰＴＡ活動に関するミーティング 

11/2  第 1回会長座談会出席 

11/19 ＰＴＡ活動に関するミーティング 

12/2  臨時会長会出席 

３ 学 年 委 員 会 

11/17  軽作業 

12/8  第 3回集金 

第 4回進路委員会 

校外指導委員会 役 員 選 考 委 員 会 

11/18  市Ｐ連地域パトロール 

11/25  地域パトロール連絡会議 

12/23 青連協パトロール（予定） 

1/11  青連協パトロール（予定） 

9/16～20 一中、谷津南、向山アンケート配信   

9/21 谷津小用お知らせ印刷、配布 

10/7 リマインドメール依頼 

10/14 アンケート締切 

10/15 アンケート集計 

10/16～18 候補者に電話で詳細確認 

10/18 執行部へ候補者一覧共有 

11月 来年度執行部役員確定 

1月  活動報告書作成（予定） 

2月  会計報告（予定） 

 

広 報 委 員 会 

10/8  レイアウト作業  

10/26 松樹印刷さんとＰＴＡ会議室にて入稿 

11/9  初校受け取り 

11/12 谷津コミュニティにて初校の校正 

11/15 ＰＴＡ会議室にて校正と今後の日程打ち合

わせ、事務所経由で初校戻し 

11/29 2校受け取り、豊岡先生確認 

12/1  3校戻し 

12/2  校了 

12/20 家庭分配布予定 

 

 

その他 

○ 総体、新人戦で活躍した部活動にお祝い金をお渡しします。 

○ 来年度執行部役員が選出されました。 

 

◎次回の運営委員会は・・・１月１９日（木）１０：００～Ａ棟会議室にて 


